
■被害者の側から今回の事実に関しての要望  

［事実の公表］  

＊いじめ問題調査委員会による調査報告書の公表  

 いじめは決してなくなるものではないが、今後可能な限り学校側の不適切

な対応が減るよう、今回の調査報告書を、報道機関へ広く周知するこ

とを要望します。  

＊記者会見による事実報告  

上尾市立✖✖中学校は法的に考えても極めて不適切な対応を行いま

した。教育委員会は学校設置者として事実に関しての記者会見を通じ

て報告並びに謝罪をし、説明いただくことを要望します。  

［関係者の処分］  

上尾市教育委員会、Ａ、Ｂ、Ｃ、Ｄ（注：Ａ～Ｄは職員名と思われ

ます）に対し処分審査を行い、厳正な処分を行うことを求めます。  

処分内容に不服がある場合には対応方法は別途考えます。  

 


